
岐阜の方々がリラックスして集ま
れるようにしたり、年齢関係なく
入りやすいお店を提供できるよう
にしているそうです。実際に行っ
てみても、老若男女から親しまれ
る場所だなと感じました。ご飯を
食べる場所以外にもドライフラ
ワーを作ることができる場所を設
け、自宅にはないものを作り、楽
しんでもらえるように頑張ってい
ると仰っていました。

⚪︎岐阜市で働く理由
店長さんは、岐阜生まれ岐阜育ちだ
そうで、この地域に愛着があり、岐
阜にはいいところがたくさんあると
いうことを発信するためにお店を構
えられたそうです。岐阜への想いが
あった上で働いてらっしゃっていて
素敵です。
⚪︎岐阜市の良さ
店長さんに岐阜の魅力について聞い
てみると、自然がたくさんあるため
お野菜とお米がおいしく、人と親し
みやすいところが素敵だ、と答えて
くださいました。私も岐阜市に住ん
でいて自然が多い街は素敵だと常々
感じます。

ドライフラワー&コーヒー　豆葉カフェ　さんより
美味しいコーヒーと紅茶を飲んで、みなさんにリ
フレッシュしていただける場所を作っております
ので、ぜひお越しください。

お店に行ったときに店長さんも言っていたように
とても雰囲気がよく、私1人で行った時緊張してい
たけど帰るときにはとてもリラックスできていて本
当に雰囲気からリラックスできてとてもいい時間を
過ごせました。

ドライフラワー&コーヒー　豆葉カフェ


